



„Jetzt aber!? Mitreden – Mitgestalten – Mitentscheiden: Kinder- und Jugendbeteiligung im Saarland“



Stephan Toscani

Sehr geehrte Damen und Herren,

am 20. November 1989 haben die Vereinten Nationen die Kinderrechtskonvention verabschiedet. Es geht in der Konvention unter anderem auch darum, die politische Partizipation von Kindern und Jugendlichen zu stärken.

Der Landtag, als das Herz der Demokratie im Saarland, ist ein idealer Ort für eine Veranstaltung, die die Partizipationschancen von Kindern und Jugendlichen in den Blickpunkt stellt.

Gerne habe ich deshalb die Einladung des Kinderschutzbundes angenommen, die Schirmherrschaft für die Jubiläumsveranstaltung zu übernehmen. Die Veranstaltung findet als Ko-

operationsveranstaltung mit dem Landesverband des Kinderschutzbundes in der Reihe „Bürgernaher Landtag“ statt. Bei dieser Reihe geht es darum, als Volksvertretung möglichst viele Gruppen unserer Gesellschaft anzusprechen.

Ich lade Sie herzlich ein, an diesem Abend, durch den Franz Johann (SR) führen wird, teilzunehmen.

Stephan Toscani
Präsident des Landtages des Saarlandes

Programm

18. November 2019, 17:30 Uhr
Großes Restaurant im Landtag des Saarlandes

Begrüßung

Stephan Toscani

Impulsreferat

Stefan Behr, Vorsitzender des Deutschen Kinderschutzbundes, Landesverband Saarland

Gesprächsrunde

Bedeutung und Perspektiven der UN-Kinderrechtskonvention

Kurzinterventionen aus der Praxis

Partizipation von Kindern und Jugendlichen im Saarland

Frage- und Diskussionsrunde

Praktiker, Publikum und Politik im Gespräch

Gedankenaustausch und Umtrunk

im Foyer des Landtages



Der Kinderschutzbund
Landesverband
Saarland

Der 1953 gegründete Deutsche Kinderschutzbund (DKSB) ist mit seinen bundesweit über 400 Orts- und Kreisverbänden die größte Kinderschutzorganisation Deutschlands. Auch im Saarland setzt sich der DKSB lokal und auf Landesebene für die Interessen von Kindern, Jugendlichen und Familien ein.

Dabei bildet die vor 30 Jahren auf UN-Ebene verabschiedete Kinderrechtskonvention der Vereinten Nationen einen wichtigen Bezugspunkt. Das Jubiläum des völkerrechtlich bindenden Abkommens und die aktuellen gesellschaftlichen Debatten rund um die politische Partizipation der jungen Generation nimmt der Kinderschutzbund zum Anlass, die Kinder- und Jugendbeteiligung im Saarland genauer in den Blick zu nehmen.

Zusagen

Eine verbindliche Anmeldung ist unbedingt erforderlich **is zum 11. November** telefonisch über +49 (0)681 5002-279 oder per E-Mail an protokoll@landtag-saar.de

Während der Veranstaltung finden Film- und Fotoaufnahmen statt. Mit der Anmeldung erklären Sie sich damit einverstanden, dass Sie ggf. auf Aufnahmen zu sehen sind, die im Rahmen der Presse- und Öffentlichkeitsarbeit des Landtages des Saarlandes und des DKSB Saarland verwendet werden.

Kontakt

Landtag des Saarlandes
Franz-Josef-Röder-Straße 7
66119 Saarbrücken

landtag-saar.de